



Rosa Icela se reúne con Gutiérrez Luna ante posible periodo extraordinario

El periodo extraordinario podría servir para discutir y votar al menos 22 proyectos de reformas a diversas leyes.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se reunió con el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.



Este encuentro, que se llevó a cabo de manera privada, ocurre de cara al posible periodo extraordinario que se perfila para llevarse a cabo la próxima semana.

“Nos dio gusto recibir en la @SEGOB_mx a @Sergeluna_S, presidente de la Cámara de @Mx_Diputados, con quien coincidimos en que el trabajo legislativo siempre debe ser en favor del pueblo de #México”, publicó la funcionaria en sus redes.

La celebración del periodo extraordinario de sesiones, que se ha aplazado, se prevé que tenga el objetivo de discutir y votar al menos 22 proyectos de reformas a diversas leyes.

Hace dos semanas, Gutiérrez Luna explicó que estaban a la espera de que llegaran algunas iniciativas y que avanzaran otras en el Congreso, con el objetivo de agrupar un paquete importante de reformas y evitar convocatorias fragmentadas.

Respecto a la posibilidad de realizar dos periodos extraordinarios, uno en junio y otro en agosto, Gutiérrez Luna indicó que la decisión dependerá de las condiciones que se fueran evaluando.



A través de cuenta de X, antes Twitter, el legislador se limitó a mencionar la reunión de esta tarde.

“Gran reunión con la secretaria de Gobernación, @rosaicela_, una servidora pública ejemplar y comprometida con la Transformación. Seguimos trabajando en unidad por México”, destacó.

<https://www.milenio.com/politica/rosa-icela-rodriguez-se-reune-con-sergio-gutierrez-luna>